

# Zirkusluft im Ferienprogramm

## Drei Wochen mit Zauberei, Tanz-Musical und Akrobatik

**Mamming/Gottfrieding.** (ez)  
Schon seit 1990 bieten die Gemeinden Mamming und Gottfrieding jeden Sommer ein umfangreiches Ferienprogramm an. Dank der Unterstützung treuer Veranstalter, denen Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost und Stellvertreterin Irmgard Eberl großen Dank aussprechen, war dies in all den Jahren in diesem Umfang möglich. Schon heute freut man sich darauf, in 2022 erneut ein buntes und kurzweiliges Ferienprogramm mit bewährten und neuen Kräften anbieten zu können.

In diesem Jahr habe man sich aus Gründen der Verantwortung für die örtlichen Vereine, Gruppen und Einzelpersonen infolge der aktuellen Corona-Situation nach einer Alternativlösung umgesehen. „Wir freuen uns, dass unsere Kinder und Jugendlichen unter Anleitung von Zirkus- und Theaterpädagogen in die faszinierenden Bereiche der Zirkuswelt eintauchen können“, erklärt Anita Schwinghammer, die für die Organisation verantwortlich ist. In diesem Jahr finden die Anmeldungen übrigens erstmals online statt. Der Login-Bereich ist ab dem 21. Juni freigeschaltet. Das Anmeldeverfahren sowie der zeitliche Ablaufplan und weitere Hinweise sind auf der Homepage aufrufbar. Jetzt war man an der Grund- und Mittelschule in Mamming vor Ort, um gemeinsam das diesjährige Ferienprogramm vorzustellen.

### Jeder Teilnehmer ein kleiner Star

Die Verwaltungsgemeinschaft wird diesen Sommer Schauplatz von Zirkus-, Musical- und Akrobatikaufführungen einer ganz besonderen Art. Die Artisten sind nicht etwa professionelle Künstler. Nein, es sind Kinder und Jugendliche, die eine einzigartige Ferienwoche erleben dürfen mit dem Motto „Spaß, Neues erleben – bei uns ist jeder



Die Verwaltungsgemeinschaft informiert über das diesjährige Ferienprogramm.

Teilnehmer ein kleiner Star“. Geleitet werden die Ferienwochen von Ferdinand Schmid und seinem Team der Zirkusschule Regensburg, der mit seiner mehr als zehnjährigen Erfahrung Ferien- und Schulprojekte veranstaltet. Dabei wird Spaß mit Disziplin kombiniert, das Sozialverhalten der Kinder wird geschult, sportmotorische Fähigkeiten werden ausgebaut, Selbstbewusstsein gefördert, Konzentration entwickelt sich wie von selbst. Hierzu bietet die Artistik eine gute Kommunikationsbasis.

Denn Gruppengefühl, die Wichtigkeit des Einzelnen und die Abstimmung mit der Gruppe sind nur einige Punkte, auf die Wert gelegt werden. Jedes Kind erhält seinen

Platz und seine Verantwortung. Bei den Abschluss-Shows erhalten die kleinen Stars auch ihren verdienten Applaus.

Vom 2. bis 6. August steht die „Mitmach-Zauber-Zirkuswoche“ auf dem Programm. Hier haben die Teilnehmer die Möglichkeit, in die Welt des Zirkus einzutauchen und mit Jonglage, Diabolo, Flowersticks, Akrobatik, Einrad, Clownerie, Sketchen und vielem mehr ihre Ferien zu verbringen. Vom 23. bis 27. August gibt es die „Tanz-Musical Woche“, ein Highlight für tanz- und musikbegeisterte Kinder und Jugendliche. Ein vorbereitetes Stück erarbeiten, die Tänze lernen und das Bühnenbild gestalten, das macht nicht nur Spaß, sondern för-

dert die Kreativität und die künstlerische Ausdrucksfähigkeit jedes Einzelnen. Vom 30. August bis 3. September findet die Akrobatikwoche statt. Hier werden wichtige körperliche Fähigkeiten wie Gleichgewichtsgefühl, Körperspannung, Haltung, Kraft und Beweglichkeit spielerisch geschult. Dabei wird das Sozialverhalten geschult, Selbstbewusstsein und Konzentration gefördert und es stellt sich schnell ein Erfolgserlebnis ein, wenn ein Kunststück vollbracht ist.



Frontenhausen

Frontenhausen. Kirchliches.